

CHARTRE ETHIQUE BEE.LIVE

BEE.LIVE est spécialisée dans la Communication Animale qui s'opère à distance, par télépathie.

BEE.LIVE s'engage à transmettre au propriétaire d'animaux les informations qui lui seront communiquées par l'animal, sans interprétation personnelle, en respectant les demandes et la sphère privée du propriétaire.

BEE.LIVE s'inscrit dans une démarche bienveillante et sans jugement, dans le respect total de l'animal et de l'humain.

BEE.LIVE travaille en bonne entente avec tous les professionnels du bien-être animal quand cela est nécessaire.

BEE.LIVE ne propose pas de diagnostic et n'intervient pas physiquement sur l'animal. Emmanuelle Buffet Engel n'est pas vétérinaire, ni éducatrice canine, ni comportementaliste canin.

L'échange et le partage dans le respect des individualités et des croyances de chacun est une priorité pour BEE.LIVE.

La charte éthique de BEE.LIVE s'applique à l'ensemble des activités proposées.

BEE.LIVE adhère en particulier au code éthique des consultants en communication animale telle que formulé ci-après par Pénélope Smith, pionnière américaine de la communication avec les animaux.

« Notre motivation est d'abord la compassion pour tous les êtres et le désir d'aider les êtres de toutes les espèces à mieux se comprendre...

Nous honorons ceux qui viennent vers nous en demandant de l'aide et nous ne jugeons ou ne condamnons personne pour les erreurs et les incompréhensions du passé.

Nous savons que pour conserver la pureté et l'harmonie de notre travail, nous nous devons de grandir intérieurement et de bien nous connaître. Nous réalisons que la communication psychique avec les animaux est un outil qui peut être affecté par nos désirs inconscients, nos émotions excessives, nos jugements et notre manque d'amour envers nous-mêmes et autrui. En sachant ceci, nous marchons sur ce chemin avec humilité et bienveillance. Nous sommes prêts à

apprendre de nos erreurs et à transformer nos croyances susceptibles d'influencer l'exactitude des communications que nous recevons.

Nous cherchons à mettre en évidence le meilleur en chacun afin de trouver des solutions positives aux problèmes qui nous sont soumis. Nous n'offrons notre aide qu'aux personnes qui la demandent afin que les gens soient réceptifs. Nous respectons les sentiments et les croyances des autres.

Nous respectons la vie privée des gens et de leur compagnon animal. Nous travaillons dans la confidentialité.

Nous faisons de notre mieux pour aider les gens à décider comment ils peuvent, de façon adéquate, venir en aide à leur compagnon animal. Nous ne cultivons pas la dépendance envers nous et préférons stimuler la curiosité et encourager l'autonomie.

Nous reconnaissons nos limites et nous savons quand il faut recommander l'aide d'un autre professionnel. Ce n'est pas notre travail de diagnostiquer ou de traiter des maladies et nous référons les gens aux vétérinaires pour ce genre de chose. Nous pouvons exprimer les émotions de l'animal, dire comment il se sent, les symptômes qu'il présente ou l'endroit où il ressent de la douleur, tels que communiqués par l'animal. Cette information peut être utilisée par un vétérinaire, à sa discrétion.

Le but de toutes les consultations, les conférences et les ateliers est de créer un espace pour qu'il y ait plus de compassion, une meilleure compréhension et un meilleur équilibre entre tous les êtres. Nous suivons notre cœur en honorant l'esprit qui habite chaque être et qui nous unit tous. »

Important : Même s'il est possible de percevoir certains maux physiques de façon intuitive, Il est important de savoir que ce travail ne se substitue en aucune façon au diagnostic du vétérinaire. Celui-ci doit être consulté si vous en ressentez la nécessité. Tous les conseils ou propositions au niveau de l'alimentation ou de la santé doivent toujours être validés par ce dernier. Comme chacun, le propriétaire est entièrement libre et responsable de ses prises de décision.